

### **Alimentos saludables, dos enfoques (FDA y UE) con un mismo objetivo**

**Lo hemos visto en:** <https://www.ainia.es/ainia-news/alimentos-saludables-fda-ue/>

Recientemente se ha abierto la consulta pública de la FDA para revisar y actualizar el concepto saludable ("healthy") en el marco de la regulación norteamericana sobre la información nutricional en los alimentos. La FDA propone actualizar su definición de "healthy" (saludable), mediante la incorporación de los criterios nutricionales que debe cumplir un producto para hacer la declaración "saludable" en su etiquetado. Desde la FDA están investigando la posibilidad de crear un símbolo que represente la declaración "saludable".

### **Rediseñando el tejido de generación eléctrica para los nuevos tiempos**

**Lo hemos visto en:** <https://www.enriquedans.com/2022/09/rediseñando-el-tejido-de-generacion-electrica-para-los-nuevos-tiempos.html>

Un trabajo de investigación de Stanford University revela que, a medida que crece el parque de vehículos eléctricos, es necesario pasar de incentivar la carga nocturna, a intentar que esa carga tenga lugar durante el día, para adaptarse así a las necesidades de un tejido productivo rediseñado.

### **¿Qué pasa con la digitalización del ferrocarril en Europa?**

**Lo hemos visto en:** <https://ideas.pwc.es/archivos/20221007/que-pasa-con-la-digitalizacion-del-ferrocarril-en-europa/?sub=true>

La red ferroviaria en Europa se encuentra en una coyuntura compleja como consecuencia del número creciente de viajeros que la utilizan y de la acumulación de décadas de escasa inversión en infraestructuras. A esta circunstancia se une la apuesta de los gobiernos por transferir al tren cada vez más tráfico -de pasajeros y de mercancías-, para reducir la saturación de las carreteras y poder alcanzar, así, sus objetivos de reducción de emisiones. La realidad es que muchos de los Estados que conforman la UE ni siquiera son capaces de cumplir sus propios planes para desarrollar un sistema paneuropeo digitalizado de señalización; y, lo cierto, es que la tarea no es sencilla.

### **Blockchain: ¿cómo lo están utilizando los gobiernos en el mundo?**

**Lo hemos visto en:** <https://ideas.pwc.es/archivos/20221007/blockchain-como-la-estan-utilizando-los-gobiernos-en-el-mundo/?sub=true>

Cuando se trata de gobiernos y de tecnología blockchain, las oportunidades parecen infinitas. Mientras escribimos, los gobiernos están probando proyectos piloto relacionados con la identidad, el almacenamiento de electricidad y el consumo compartido, los visados y el seguimiento de los turistas, las criptomonedas, el transporte público y la seguridad, las loterías estatales, las soluciones de identidad para los refugiados, la conexión de los servicios públicos y las transacciones entre bancos. Todas ellas con el objetivo de mejorar la vida de los ciudadanos.

### ¿Estás preparado para el crecimiento verde? (en inglés)

**Lo hemos visto en:** <https://www.bcg.com/publications/2022/innovation-in-climate-and-sustainability-will-lead-to-green-growth>

Dos tercios de las empresas en la encuesta de innovación global 2022 de BCG clasifican la sostenibilidad como una prioridad corporativa principal, y más de la mitad informan que son innovadores comprometidos con la sostenibilidad, lo que significa que clasifican tanto la innovación como la sostenibilidad entre sus tres principales prioridades. Pero solo una de cada cinco empresas está lista para actuar, habiendo incorporado las prioridades de sostenibilidad en sus procedimientos de innovación, desarrollado las capacidades que necesitan y preparándose para desarrollar innovaciones de productos, procesos y modelos de negocios que puedan generar resultados.

### ¿Cómo acelerar la colaboración en ecosistemas de innovación? (en inglés)

**Lo hemos visto en:** [https://www.strategy-business.com/article/How-to-turbocharge-collaboration-in-innovation-ecosystems?rssid=all\\_updates&gko=9ad34](https://www.strategy-business.com/article/How-to-turbocharge-collaboration-in-innovation-ecosystems?rssid=all_updates&gko=9ad34)

La innovación que se basa en valores sociales está ocurriendo en muchos niveles e involucrando a un número creciente de actores. Hoy en día, los ecosistemas necesitan hacer más que emparejar nuevas empresas con actores establecidos en los mercados. Dado el alcance y la complejidad de los desafíos que enfrentan, deben incluir a reguladores y otras agencias gubernamentales, ONG's y activistas sociales. El intercambio, el aprendizaje y la creación de redes mejorados son requisitos previos clave para hacer que estos sistemas complejos funcionen y aporten valor.

### ¿Cómo se puede estimular la innovación procedente de todos los empleados? (en inglés)

**Lo hemos visto en:** <https://hbr.org/2022/09/how-your-company-can-encourage-innovation-from-all-employees>

En este artículo, los autores muestran cómo el enfoque kaizen para la mejora de procesos utilizado en las empresas de fabricación se puede traducir al contexto del trabajo del conocimiento, donde puede ayudar a las empresas a identificar oportunidades para automatizar el trabajo del conocimiento. Gira en torno a la creación de una plataforma de ideas y un conjunto de herramientas de desarrollo que los empleados pueden compartir y experimentar. PwC descubrió que adoptar este enfoque y brindar reconocimiento y recompensas adicionales por participar en la plataforma ha ayudado a los empleados a ahorrar más de 7 millones de horas de trabajo.

### Los peligros de buscar la innovación en las adquisiciones (en inglés)

**Lo hemos visto en:** <https://hbr.org/2022/09/the-perils-of-innovation-by-acquisition>

Las empresas deben reemplazar el enfoque de arriba hacia abajo de las fusiones y adquisiciones por un enfoque de la innovación más inclusivo y de abajo hacia arriba. Mientras que fusiones y adquisiciones parece una forma barata de ser más innovador, la información más importante para la innovación proviene del interior de la empresa, de las personas cercanas a los clientes, los proveedores y las tecnologías. Por esa razón, una estrategia de innovación eficaz es inclusiva y de abajo hacia arriba. La trampa del control financiero ignora esa verdad y, al buscar la innovación fuera de la empresa, debilita las capacidades internas.